



「私教版鹿沼市検定 番外編 いちごパート①」

検定実施日 令和三年 月 日

□ 次の文章から、「いちご」と連続して読める部分を探し、四角で囲んで答えなさい。ただし、誤答は、マイナスポイントとして数える。

栃木SDの、ぴかいちゴールキーパーと言えば矢口五郎氏で、家族は沖縄料理が大好きで、少なくとも、月一「ゴーヤチャンプル」を食べる。今市豪邸に、父御と、天下一強情な、くノ一御前様と暮らしている。愛知豪族の最有力と言えば、仮面ライダー一号で、実は本郷猛である。基地、本拠地の所在地豪徳寺の溶岩台地下の自宅で暮らす。巨大「チゴイネルワイゼン記念碑」が、入口目印となっている。その碑のボタンを押すと、本郷猛と坂木龍一合同作曲の「しろいちご」のメロディーが流れる。

ところで、本郷が会長を務める、今市合同会社は七社あり、市街地ゴルフ場を、合同で運営する。

渡良瀬遊水地合流河川は、利根川と渡良瀬川である。水芭蕉の巨大自生地極楽寺で、ほおずき市五十六回目が、今年も開催された。ちなみにここは松尾芭蕉の聖地。御利益新たなかな土地である。

ゴジラとゴキブリは、世界一互角の戦いをカルスト台地五カ所で繰り広げ、衛星第一テレビで逐一、実況放送された。

耳無し芳一ゴーストは、なぜか果物のライチ強欲に欲し、いちごミルクが好物である。また、天下一ゴボウの胡麻和えが上手い。万が一、ゴキブリが出たとしても、朝顔市販売の「ビタミンHゴマドレッシング」の期待値誤算は無い。GI値合計が、低い食事の一つに、「きのこ蕎麦」があるが、これも芳一の得意料理である。

世界一、合憲の我が国で、「国民の生活が第一」という法律が、万が一、合意に至らなければ、人類の英知後の世界となるだろう。

鹿沼の小一、五人が、逐一、ごみ捨て場を清掃し続けた。そして、叡知ゴールド賞を授与された。

平安時代、貴族の子供を小さいうちから、寺に預けて作法見習いをさせた。これを「お稚児さん」と呼ぶが、可愛い稚児は、女人禁制の寺内では、大いに可愛がられた。

